
2 Juin 2024, St Sacrement du Corps et du Sang du Christ

Assister à une partie de la dernière nuit de Jésus avec ses disciples

*** St Marc 14/ 18,19 Au repas de la Pâque.**

« En vérité, Je vous le dit : l'un de vous me livrera, un qui mange avec moi » Ils devinrent tout tristes et se mirent à Lui demander l'un après l'autre « Serait-ce moi » ? Jésus ne le dit pas. La parole de Jésus serait-elle un ultime message de miséricorde adressée à celui qui le trahit ?

*** * St Marc 14 /22 à 24 La Sainte Cène**

Pendant le repas de la Pâque avec ses disciples, Jésus prit du pain, prononce la bénédiction, Il rompit le pain et le leur donna ... puis, ayant pris une coupe et ayant rendu grâce, Il la leur donna ...

Lors du repas de la Pâque juive, Celui qui préside accomplit, lui aussi, ces deux mêmes gestes en souvenir de leur libération de l'esclavage en Egypte

Jésus donne un sens nouveau et inattendu à ces deux gestes

« Ceci est mon corps » en Araméen le mot « corps » signifie « la personne »

« Je me donne en partage » Tous, Judas aussi, reçoivent Jésus en nourriture

« C'est mon sang, le sang de l'Alliance, répandu pour beaucoup »

l'Alliance : les noces entre Dieu et les êtres humains ! répandu pour beaucoup, la multitude, l'humanité entière

Tous Judas aussi, reçoivent Jésus en boisson

Ainsi, l'offrande des animaux immolés dans le temple, c'est fini.

Maintenant, Jésus nous est donné en communion à chaque messe !

*** * * St Marc 14/26. 32, 33. 37 à 42. Gethsémani**

Après avoir récité l'hymne, ils partent pour le mont des Oliviers. Ils arrivent à un domaine appelé Gethsémani. « Asseyez-vous ici, pendant que Je priera »..

Jésus prend avec Lui Pierre, Jacques et Jean. Il commence à ressentir effroi et abattement. « Mon âme est triste à en mourir ; restez ici et veillez » Il revient

vers ses disciples et Il les trouve endormis. « Simon, tu dors ? Tu n'as pas été capable de veiller une heure ? Veillez et priez pour ne pas entrer en tentation ;

l'esprit est ardent, mais la chair est faible. » Puis Il s'éloigna de nouveau et pria. Une seconde fois, Il revint et les trouva endormis, leurs yeux étaient

appesantis ; et ils ne surent que Lui dire. Une troisième fois Il revint « Tout est en train de s'accomplir. L'heure est venue. Voici, il est livré Le Fils de l'homme

aux mains des pécheurs. Réveillez-vous ! Allons ! Voici, celui qui me livre est tout près. » Aussitôt, alors qu'Il parlait encore, survient Judas, et avec lui une

bande armée de glaives

Jésus, Jésus, Tu partages avec nous tous et toutes, Ta

longue, longue, dure, dernière nuit... Jésus, Jésus, tous et

toutes, nous attendons de Toi l'aurore de Ta véritable

nouvelle Vie